

Mar del Plata, Lunes 18 de Julio de 2022

# Propuestas en Laguna de los Padres

Incluye un parque de foodtrucks abierto de 10 a 17, además de presentaciones y shows artísticos. Funciona los viernes, sábados y domingos de las vacaciones y también estará abierto el "Día del Amigo".

El Parque con Foodtrucks de la Laguna de los Padres tuvo una primera jornada exitosa el pasado domingo. Cientos de personas se acercaron a disfrutar de la tarde con diferentes espectáculos -una pareja de baile, un show de magia y una presentación musical folklórica- frente a una privilegiada vista, además de degustar la gastronomía variada.

Este espacio con entrada libre y gratuita está abierto todos los viernes, sábados y domingos de 10 a 17 durante las vacaciones de invierno con

varias presentaciones artísticas por día. Cabe señalar que este miércoles 20, con motivo del Día del Amigo, también lo estará y habrá una show provisto por la Secretaría de Cultura a las 15.

El acceso al Parque de Foodtrucks se encuentra sobre la calle del acceso principal, con vista a la Laguna.

Para obtener la ubicación en el mapa se puede ingresar a <https://goo.gl/maps/y6BAXEvJTEdPZEJY6>. Cabe recordar que en caso de lluvia, esta propuesta se suspenderá



# Conmemoraron el atentado a la AMIA-DAIA

Con la presencia del intendente, Guillermo Montenegro; el Obispo de la Diócesis, Gabriel Mestre; el seminarista, Daniel Somerstein y la Presidenta de SUIM y Filial DAIA Mar del Plata Claudia Malamud, se llevó a cabo este lunes el acto por el 28° aniversario del atentado a la AMIA-DAIA.

Precisamente a las 9:53 - hora exacta en la que ocurrió el atentado- se dio inicio a la conmemoración en recuerdo de las víctimas del brutal atentado con un emotivo minuto de silencio.

Acto seguido, el obispo de la Diócesis Mestre junto a Somerstein llevaron a cabo un rezo interreligioso y Claudia Cherniak estuvo a cargo del salmo.

La Presidenta de SUIM y Filial DAIA Mar del Plata Claudia Malamud pronunció unas palabras para



recordar a las víctimas fatales: "las vidas que se perdieron en el atentado a la AMIA deben ser recordadas con sus nombres y rostros, porque no son sólo 85 personas, son 85 historias que no pudieron seguir".

"Cada 28 años todas las fechas del calendario coinciden, es un ciclo completo que se repite. Hoy 18 de julio es lunes, igual que lo fue en 1994. El día se repite y el horror que provocó el atentado contra la AMIA también. Se repite la tristeza y la falta que nos hacen cada una de las 85 víctimas fatales".

Malamud también llamó a "una reflexión sobre la tolerancia, el respeto a la vida y el antisemitismo".

Por último, junto al intendente Guillermo Montenegro, se plantó un olivo como símbolo de la vida y la memoria, para "mantener presente el recuerdo y los sueños de quienes murieron en el atentado".

# SE RENUEVA LA CGT REGIONAL

Se llevó adelante en la sede del Sindicato de Empleados de Comercio el acto oficial de asunción de las nuevas autoridades de la CGT Regional Mar del Plata-Batán.

José Luis Rocha (UOM) fue electo como nuevo secretario General, mientras que Miguel Guglielmotti (Bancarios) asumió como secretario Adjunto.

Ante un auditorio repleto de trabajadores de diferentes gremios y movimientos sociales, Guglielmotti señaló que "estamos felices porque

77 organizaciones sindicales conforman esta CGT Mar del Plata-Batán. En estos cuatro años (Guglielmotti fue el secretario General) se fortalecieron las políticas de género, se incorporaron nuevas compañeras y se llevaron adelante muchos proyectos. Tomamos la unidad como herramienta de construcción política y después de cuatro años llegamos a una nueva composición con José Luis Rocha a la cabeza". Por su parte el flamante secretario General, José Luis Rocha, remarcó que

"la vida me puso en este lugar de conducir la CGT Mar del Plata-Batán. Esto no lo hago solo sino con todos los compañeros que conforman nuestra CGT. Es un trabajo entre todos".

"Seguiremos profundizando el trabajo que realizaron Miguel Guglielmotti y Adriana Donzelli, continuaremos por ese camino. Los compañeros y compañeras no tienen que tocar las puertas de la CGT porque siempre están abiertas a todos", agregó el dirigente sindical.

## EDICTO

El Juzgado Civil y Comercial N° 16 de la ciudad de Mar del Plata, en autos \JUHL HUGO TOMAS S/ AUSENCIA CON PRESUNCION FALLECIMIENTO\ Expte. N° MP-10385-2022, cita y emplaza una vez por mes, durante seis meses, al ausente JUHL HUGO TOMAS, DNI: 13.089.310, argentino, nacido el 16 de mayo de 1959 de apellido materno Silva, último domicilio conocido en calle Garay 5054 de Mar del Plata, para que comparezca a estar a derecho bajo apercibimiento de declarar su fallecimiento presunto (Art. 89 C.C. y C.N.). Mar del Plata, 03 de Mayo de 2022.

Publíquense por un (01) día, una vez por mes durante seis (06) meses en el diario \El Atlántico\ de Mar del Plata. Mar del Plata, 03 de Mayo de 2022. Firmado por: DE ARIÑO Analía. AUXILIAR LETRADO